



agence Garoupe
CAP D'ANTIBES

7 Pièces

350 m²

Réf. 589V854M

Prix NC

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CAP D'ANTIBES, dans un domaine privé sur le versant OUEST du Cap d'Antibes, belle maison contemporaine des années 70 éditée de deux niveaux sur vaste sous-sol d'environ 300m² au total bénéficiant d'une belle vue mer sur la baie de Cannes le tout édifié sur une belle parcelle de jardin plat d'environ 1200m² avec piscine ; cette maison comprend un hall d'entrée avec wc et dressing, un séjour d'environ 70m² avec cheminée, une cuisine indépendante équipée, une chambre de plain-pied avec salle de bains et dressing, à l'étage, dégagement, quatre chambres avec salle de bains en suite dont 3 ...

CAP D'ANTIBES, in a private estate on the WEST side of Cap d'Antibes, beautiful contemporary house from the 70s built on two levels on a large basement of approximately 300m² in total enjoying a beautiful sea view over the bay from Cannes all built on a beautiful plot of flat garden of approximately 1200m² with swimming pool; this house includes an entrance hall with wc and dressing room, a living room of around 70m² with fireplace, an independent fitted kitchen, a bedroom on one level with bathroom and dressing room, upstairs, hallway, four bedrooms with en-suite bathroom including 3 ...

GAROUPE CAP D'ANTIBES

89, boulevard du Cap - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

